

トレンド



成人式に向け3ピーススーツを購入する学生が増えていく（東京都新宿区のAOKI新宿西口本店）



タック（折り目）付きのパンツは上品な印象に

3ピースやタックパンツ復活

相手に与える印象大きく

百貨店ではネクタイの売り上げが好調で、三越伊勢丹ホールディングス傘下の百貨店では今年、ネクタイの売り上げが前年比5%増で推移。松屋銀座でも10~30%増で推移する。松屋銀座紳士部

葉県在住の団体職員、黒沢陽一さん（55）紳のスリーピースのネクタイを合わせ、知的な雰囲気が漂う。12月初旬、松屋銀座（東京・中央）のネクタ

イ売り場を訪れた。以前はノーネクタイで仕事をすることもあった黒澤さん。2~3ヶ月前にある書籍を読み、服装が相手に与える印象の大きさについて学んだという。その後はスリーピースにネクタイという定番ファッションに回帰した。「ビジネスとした服を着れば仕事にも良い印象を持つてもうかる。服装を変えたことで仕事も順調」と満足そうだ。

イ売り場を訪れた。

「私はアンチクールビルズです」。こう話すのは千葉県在住の団体職員、黒沢陽一さん（55）。紳のスリーピースのネクタイを合わせ、知的な雰囲気が漂う。12月初旬、松屋銀座（東京・中央）のネクタ

イ売り場を訪れた。以前はノーネクタイで仕事をすることもあった黒澤さん。2~3ヶ月前にある書籍を読み、服装が相手に与える印象の大きさについて学んだという。その後はスリーピースにネクタイという定番ファッションに回帰した。「ビジネスとした服を着れば仕事にも良い印象を持つてもうかる。服装を変えたことで仕事も順調」と満足そうだ。



百貨店でネクタイを吟味する黒澤さん（東京都中央区の松屋銀座）

ビジネスシーン

機能的アイテムも登場



USBメモリー付きのカフスボタン



東京シャツは洋服ブラシ付きのネクタイを発売した（東京都港区の店舗）

バイヤーの木村麻里さんによると「商品によっては前年比2倍のものもある」という。

ノーネクタイが広まる中で、黒澤さんは「あえてネクタイを締める人に対して、誠実な印象を抱く人も多く、ネクタイの良さが再認識されているようだ。

若い世代の間でもネクタイ人気は高まっている。松屋銀座でネクタイを選んでいた都内在住の会社員（26）は「正式な

場にはきちんとネクタイを締めていきたい」と話す。「若い世代には周囲

が高まっている理由かも

しない」（木村さん）

の目を気にする人が多

く、これもネクタイ人気

が高まっている理由かも

しない」（木村さん）